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 WELCOME   
吉田 厚子 様 千歳どんぐりを育てる会 
 
 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
皆さん、こんばんは。 
先週の例会は、⻑泉ロータリークラブとの友好クラブ締結
15 周年記念の旅⾏の説明を、⾼塚委員⻑に熱弁をふる
って説明して頂きました。
美味しい⾦目鯛と桜えび、
そしてしらすを食べるのを
今から楽しみにしています。
都合のつく方たくさんの会
員の参加をお願いしま
す。 
そして、今日の例会は 3.11 東日本大震災「絆で結ぶ♡
あったか千歳」の担当例会です。 
昨日、実⾏委員会がありまして、飲食はビュッフェ方式を止
め、料理をテーブルまで運んでもらうことになりました。それに
より席数が増加し 536 席になりましたので、チケットを 550
枚まで販売することにしました。昨日現在、約 500 枚販売
しておりますので残り 50 枚の販売になりました。 
残りのチケットの販売に、まだチケットを購入されていない方
はもとよりみなさんの協⼒をお願いします。 
“ちゃんと”の広告も96 枠中90枠の申し込みがあり、今日
の時点でストップをかけました。 
チケットの販売、広告の申し込みが予想より多かったのも皆
さんの協⼒の賜物と感謝致します。それと同時に、来賓の
皆様が、⼭⼝市⻑をはじめすべての方が出席下さるとの返
事を頂きました。これから、厳粛で盛り上がりのある会にして
いこうと実⾏委員会は考えています。 
それでは、本日の担当委員の皆さんよろしくお願いします。 
 
 幹事報告  幹事 須藤 丈  

 地区大震災救援奉仕プロジェクト委員会の支援事業
の一つである支援ストラップが届きましたので、皆さんに
お配りしました。 

 千歳国際交流協会より「国際交流の⼣べ」開催のご 

 
案内です。 

○ 日時：3 月 2 日(⾦) 18:30〜20:30 
○ 場所：ANA クラウンプラザホテル千歳 
○ 参加費：大人 3,000 円、中⾼生 1,000 円、小

学生 500 円 
○ 申込締切：2 月 27 日（月） 
 千歳ローターアクトクラフブ親睦合同ボウリング最終ご案
内 

○ 日程は 3 月 1 日（木）18:30〜に変更になってい
ます。 

○ 締切：2 月 24 日（⾦） 
 千歳市⺠活動交流センターミナクールより「第4回市⺠
活動交流フェスティバルミナクール祭」のご案内 

○ 日時：3 月 10 日（土）10:00〜15:00 
○ 場所：千歳市⺠ギャラリー ４階 ミナクール 
○ 参加費：無料 

  
 各委員会報告・連絡   
ロータリー情報委員会 委員⻑ 白木 松敏 
皆さんのお手元にロータリーの友より抜粋した資料がありま
す。私の所⾒を含めてお話しさせて頂きます。 
ロータリークラブが将来に向けてやらなければならないことや
提案が示されています。「ロータリーのブランド構築」というテ
ーマですが、ロータリーの活動は社会的にあまり認知されて
いません。そこで、ロータリーのマークを目⽴つようにつけて頂
くことで、ロータリーをブランドとして認識してもらえるのではな
いかとあります。これによって我々、一人一人がロータリアン
としての精神を持ち、ロータリーブランドに誇りを持って活動

例会出席状況 （2012 年 2 月 21 日） 
会員数 35 名 
休会 1 名 
会員出席者数 18 名 
欠席者数（内：無断欠席）  15（2）名 
出席率（前回例会）  52.94（67.64）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  19 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 羽生有三 / 副会⻑ 柏田欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者）
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp
http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 
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することにつながるのではないでしょうか。奉仕団体のブラン
ド化は難しいと思いますが、少しでも近づけるよう努⼒して
いきたいと思います。 
 
第 2510 地区ローターアクト委員会 副委員⻑ 坂井 治 
2 月 18 日(土)小樽マリンヒルホテルに於いて、ローターアク
トクラフ゛の地区協議会が開催されました。これに先⽴ち⾏
われたローターアクトクラフブ会⻑、幹事会から出席してきま

した。提唱クラブからは
出席ということでしたが、
当クラブからは私 1 名、
恵庭ロータリークラブから
は 2 名、千歳ロータリー
クラブからは 0 名で少し
寂しい気がしました。 
細川ガバナーエレクトを

始め地区役員も出席されました。 
6 つの分科会に分かれて、もし北海道に災害があった時、
ローターアクトクラブとして何をしたらよいか、テーブルディスカ
ッションをして発表しました。 
一番良かったのは、メンバー同⼠のネットワークを構築して、
ローターアクターが自分たちの地域の状況を把握、現状分
析し、自分たちで出来ることの判断をした上で関係機関に
連絡するという発表でした。 
先週、羽生会⻑からもローターアクトクラフ゛のメンバーが減
少しているというお話がありましたので、ローターアクトクラフ゛
について少しでも知って頂きたいと思い、このような報告をさ
せて頂きました。 
 
 ニコニコ BOX  クラブ管理運営委員会 委員⻑ 柏田 欣也  
吉田厚子様：2 月 22 日に開催の講演会のご案内をさせ
て頂きます。 
彦坂忠人会員： 実⾏委員会を止む無く 2 回ほど欠席し
ました。 
土居栄治会員：会計としては大変寂しいのでニコニコしま
す。 
清水清光会員：本日パークゴルフ大会で 2 回ホールイン
ワンを達成しました。 
白木松敏会員：ロータリーのブランド化ということで。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 本日のプログラム  
通常夜間例会 
「東日本大震災関係 DVD 映像」 
担当/幹事 須藤 丈、社会奉仕委員会 委員⻑ 加藤 
晶啓 
 
── 幹事 須藤 丈 
皆さんこんばんは。本日は急遽内容を変更して、まず初め
に、千歳どんぐりを育てる会の吉田厚子様から 2 月 22 日
に⾏われる市⺠教養セミナー「森から学べることってなんで
すか？（講師 横浜国⽴大学名誉教授 宮脇 昭氏）」
に関するご案内をして頂き、10 分程度の DVD で植樹の
様子を会員の皆さんに⾒て頂こうと思います。さらに、中村
会員の事業所ジブラルタ生命保険㈱で教育に使われた東
日本大震災での⾼校生の体験談の弁論 DVD を⾒て頂
きます。その後、ジブラルタ生命保険㈱の東日本大震災で
の保険の支払い状況等報告をしてもらいたいと思います。
それでは、よろしくお願いします。 
 
千歳どんぐりを育てる会  吉田 厚子 様 
今日はお邪魔させて頂き有難うございます。私は清水町 2
丁目で“海鮮亭ととや”を営業しております。釧路から 8 年
前にきて、主人が店をやっております。分業しておりますので
ご安心下さい。 
今日は横浜国⽴大学名誉教授 宮脇 昭先生の DVD
を⾒て頂いて、ロータリークラブの皆さんにご協⼒頂ければと
思い参りました。 
宮脇先生は東北の海岸沿いに瓦礫を活用した植樹をして、
300 ㎞の緑の防波堤を作りたいという構想を打ち上げられ
ました。植樹の前には 1〜2 年かけてポット苗を作る必要が
あります。苗は生態系を崩さない為にその土地に生息する
広葉樹でなくてはなりません。この度、仙台輪王寺の協⼒

本日のニコニコ BOX 合計額 7,000 円 
今年度 累計額 328,000 円 
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 SCHEDULE  でたくさんのどんぐりの種を送って頂きました。この種を使って
千歳でポット苗を作り、植樹できる状態まで育て上げるとい
う活動を、千歳市⺠一人でも多くの方にご協⼒願いたいと
思います。この活動を少しでも千歳の方に知って頂きたいと
思っています。DVD を⾒ればご理解頂けるのではないかと
思いますので、ご協⼒お願い致します。 

2
月

☆2 月は、世界理解⽉間です。 
28 日 通常例会「⻑期計画・企画」[担当/会⻑エレクト]

☆3 月は、識字率向上⽉間です。 
★通常夜間例会「クラブ協議会/3.11 東日本大震災
『絆で結ぶあったか♡千歳』について」[担当/須藤幹事、
社会奉仕委員会(加藤委員⻑)] 

6 日
 

10-11日 会⻑エレクト研修セミナー（新ひだか町）─ DVD 上映 ─ 
3.11 東日本大震災『絆で結ぶあったか♡千歳』（ANA
クラウンプラザホテル千歳） 3

月
11 日 

── SAA 中村通夫 
13 日 通常例会「未定」 

続きまして、ジブラルタ生命保険㈱の教育に使われた⾼校 [担当/新世代･ローターアクト委員会(中村委員⻑)] 
18 日 RI 第 2510 地区 第 7 グループ IM（由仁）生雫⽯君の弁論 DVD です。ご覧ください。 
20 日 祝日休会 
27 日 ★移動親睦夜間例会｢The BELLCLASSIC Lien｣── SAA 中村通夫 [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

生意気な⾼校生かと思いきや夢を持った芯のある子供でし
た。彼も大学へ進学予定ですが、生命保険協会から言い
ますと、一つ懸念があります。親、両親を失くした子供が多
くいる中で保険⾦請求が上がってこないという事実がありま
す。各保険会社は、往復葉書を出して返信が無ければそ
れでよしとしています。⾦融監督庁もこれを認めています。
しかし、私共の会社ではおかしいのではないかと調査員を
雇って、全件調査し 98％まで終了しました。生命保険協
会の発表では全社で 95％終了したとなっていますが、これ
は東北 3 県の方々に案内葉書を出した時点で完了として
います。 

☆4 月は、ロータリー雑誌⽉間です。
★通常夜間例会「クラブ協議会/次年度方針と活動概
要」[担当/会⻑エレクト、副幹事] 3 日

4
月

8 日 RI2510 地区 地区協議会（新ひだか町）
10 日 通常例会「未定」[担当/雑誌委員会(羽芝委員⻑)]
17 日 ★親睦夜間例会「未定」 

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 
24 日 通常例会「次年度方針」[担当/会⻑エレクト]

★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担当/幹事]

5
月

1 日
移動例会「⻑泉 RC 友好クラブ締結 15 周年記念交流
会」[担当/友好クラブ委員会(⾼塚委員⻑)] 8 日

15 日 ★親睦夜間例会「未定」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

子供たちが進学した際には学費が大幅に足りません。 通常例会「清掃奉仕活動」[社会奉仕、地域活動委員
会(加藤委員⻑)] 22 日あしなが育英基⾦を受けていながら 6 割の生徒が親を失く

したことで学校を辞めています。今回の震災では更に多くの
生徒が苦労するだろうと思われます。救済措置としては一
部学費を安くする等がありますが、現実問題としては進学
を諦めている生徒がたくさんいます。このように⾼校生が声
を上げているのに永田町は何をしているのだろうかと感じると
ころです 

29 日 月末休会
☆6 月は、ロータリー親睦活動⽉間です。

★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担当/幹事]5 日
6
月

12 日 通常例会「活動報告①」[副幹事] 
19 日 通常例会「活動報告②」[副幹事] 
26 日 ★親睦夜間例会「最終例会」 

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 
  

千歳市のシンボル鳥「ヤマセミ」（昭和 61 年４月１日制定）カワセミ
科の留鳥  翼の⾊は、⽩と⿊のまだら模様で頭に冠のような羽の
ある美しい鳥です。「つがい」で暮らし、切り⽴った崖に⽳を掘って
営巣します。清流に生息する鳥で、千歳川の上流や⻘葉公園な
どで⾒られます。 

 NEWS & TOPICS  

新千歳空港国際線ターミナルビルの募⾦箱。 
友廣 稔さん（札幌東 RC）が募⾦された際に撮影。 


